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山田教育長 

  日程第１ 会議録署名委員の指名を行います。 

会議録署名委員は、会議規則第１５条第２項の規定によりわたくし

から、大橋廣委員を指名いたします。 

次に、日程第２ 令和５年第１２回土岐市教育委員会定例会会議

録の内容について承認を求めます。 

会議録の内容については、ご異議ありませんか。 

委員一同 

  異議なし 

教育長 

異議なしと認めます。 

次に、日程第３ 議第１号 令和５年度二宮文化賞の授与につい

て を議題といたします。 

本件について、事務局の説明を求めます。 

加藤教育総務課長 

  ≪説明≫ 

教育長 

これより質疑・討論を行います。 

質疑・討論はございませんか。 

大橋委員 

  今回の候補者は何人でしたか。  

加藤教育総務課長 

  ５名です。 

教育長 

委員のみなさんもご存じの方かと思いますが、経緯的には何回

も推薦のお名前は挙がってきた方です。合唱団での社会教育関係の

指導を前向きに、積極的に受け入れてやってくださり、非常に市へ

の貢献度も高い活動をされておられ、活躍の度合いの評価が高いと

いう皆さん方からの意見もあり答申されてきたわけでございます。 

他に質疑・討論はございませんか。 

なければ質疑・討論を終結いたします。 

続いて採決を行います。 

議第１号 令和５年度二宮文化賞の授与について、原案のとおり可決す

ることにご異議ありませんか。 

委員一同 

  異議なし 



教育長 

ご異議がないようですので、議第１号議案については、原案のとおり可決

することに決しました。 
教育長 

次に、日程第４ 報第１号 令和５年度土岐市教育文化賞の授与

について を議題といたします。 

本件について、事務局の説明を求めます。 

河合教育次長 

  ≪説明≫ 

教育長 

これより質疑・討論を行います。 

質疑・討論はございませんか。 

なければ質疑・討論を終結いたします。 

それでは、報第１号 令和５年度土岐市教育文化賞の授与については、

ご承知おきいただきますようお願いいたします。 

教育長 

次に、日程第５ 報第２号 土岐市会計年度任用職員の任用につ

いて を議題といたします。 

本件について、事務局の説明を求めます。 

加藤教育総務課長 

  ≪説明≫ 

教育長 

これより質疑・討論を行います。 

質疑・討論はございませんか。 

なければ質疑・討論を終結いたします。 

それでは、報第２号 土岐市会計年度任用職員の任用について、

ご承知おきいただきますようお願いいたします。 

教育長 

次に、日程第６ 教育長報告をいたします。 

先日大谷選手のグローブが８小学校分の８箱が届きました。左右

のグローブとそれよりも少し小さい右用グローブの３個入ってい

ました。それに「野球やろうぜ」とのメッセージが写真付きで添え

てありました。手紙もついていましたが大谷選手のメッセージが子

どもたちに届くように何か工夫して紹介してもらえるとありがた

いなと思い学校に持ち帰ってもらいました。濃南小中学校では卒業

生で中京高校在校の生徒を呼んで披露するという企画をするよう



です。 

次に、二十歳を祝う会への出席ありがとうございました。無事に

終えることができよかったです。 

最後に、ＩＣＴの活用ということで総合教育会議でも教育委員さ

ん方にご意見いただき応援していただいていましたが、市の方から

もいろんな支援を市長を中心にしてもらいました。ＩＣＴの整備が

進み、各学校では普段の道具として使えるようになってきたという

ことで、土岐市として目立つ成果ではないですけれども、いろんな

ＩＣＴの活用例の募集に土岐市のタブレットの活用状況などをＩ

ＣＴ支援室の方で応募したところ全国規模の賞に入れていただき

ました。今日の資料の中にＩＣＴ教育に関わる資料が入っておりま

すが、何件か表彰及び認定をいただきました。これだけ多くの認定

をいただけましたので非常にありがたいと思っております。これか

ら市長にも報告し、報道機関にも採用していただいて市民の方々に

努力しているところを流していけるといいなと思っておりますの

で、委員さん方もご承知いただけると大変ありがたいと思います。 

ＩＣＴ支援室がこうして実施できたもの総合教育会議で委員さ

ん方が市長に意見を言っていただけたことや、いろいろなところで

話を出していただけたことによるものだと思います。なお、学びの

ＩＣＴ支援室については、今年度をもって廃止となりますが、係と

しては担当を付けていきますので、引き続きご支援いただきますと

ありがたいと思います。 

私の方の報告は以上でございます。 

それではこれで、本日の日程全部を終了しました。 

これをもって、令和６年第１回土岐市教育委員会定例会を閉会し

ます。 

閉 会 午後３時２４分 


